

Das Rennen im Flur Jetzt reicht's !

Wir haben zwei Regeln für den Flur. Sie lauten:

1. Nicht rennen
2. Nicht laut sein!

Damit alle Kinder diese Regeln sehen können, hängen sie am Musikraum und an der Leseinsel an der Decke im Flur. Manchmal blitzt Herr Müller mit der Kamera die Kinder, die trotzdem rennen.



Unsere Meinungen dazu lauten:

„Meine Meinung zum Rennen auf dem Flur ist, dass ich mich oft selber erwische, wie ich im Flur renne. Aber ich finde es nicht gut.“ (Emma)

„Ich werde auch oft erwischt, wenn ich im Flur renne. Und das ist blöd.“ (Charlotte)

„Bitte hört auf zu rennen, weil man sich verletzen könnte. Wenn jemand aus der Klasse kommt und irgend einer vorbei gerannt kommt, könnten sie zusammenstoßen. Also noch mal: „Bitte nicht im Flur rennen, es könnte damit enden, dass man im Krankenhaus liegt.“ (Amelie)

Die Schilder im Flur reichen unserer Meinung nach nicht! Also brauchen wir noch mehr Schilder, zum Beispiel im Foyer oder oben, wo die Klassen sind und neben der Delfin- und Samsklasse.

Mittlerweile hat der Schülerrat über das Rennen im Flur gesprochen, neue Schilder hergestellt und in den Fluren aufgehängt. Das finden wir richtig! Hoffentlich klappt es damit, dass keine Kinder mehr im Flur rennen.

Text: Charlotte, 4a Amelie und Emma, 3a
Bild: Emma